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 Первые заморозки и сильный ветер внесли свои коррективы в наши планы. Изначально
у нас была запланирована поездка на Житомирщину, но в конце-концов мы с моим
другом Александром Кудиным поехали на Десну в район Зазимья. Конечно же, мы
понимали, что в эту пору наши попытки поймать белую рыбу, а особенно леща, могут
закончиться неудачей. Но все же мы были в душе уверены и надеялись на успех. В
понедельник после обеда наши «кормаки» приводнились метрах в сорока от берега. На
берегу разожгли небольшой костер. Когда он прогорел, запекли картошечки,
поужинали. Клев отсутствовал. Перезабросили снасти и, устроившись поудобнее на
берегу, как говорится «ждем у моря погоды»… Восемь, девять, десять вечера – клев
отсутствует. Вновь выматываем снасти – все на месте. Ближе к полуночи, прикрепив к
спиннингам колокольчики, устраиваемся в машине на ночлег. Где-то в три ночи
просыпаемся от звона колокольчика. Оказалось – ложная тревога. Виновницей
«торжества» была увесистая коряга, которая, благодаря ослабленному фрикциону,
успела смотать метров 20-30 шнура. Перенаживив снасти, вновь устраиваемся на
ночлег. В начале седьмого, едва забрезжил рассвет – подъем. Пролетает мелкий
снежок, восточный ветер усилился. Полностью рассвело. Метрах в ста от нас у кромки
берега, в метре над землей завис огромный орел – орлан -белохвост. Очевидно он
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пытался поймать рыбу. Зрелище, честно признаться, обалденное. Как завороженные мы
смотрели на эту прекрасную птицу с размахом крыльев около двух метров. И вдруг
зазвонил колокольчик. –Иди проверяй, наверное опять коряга, скептически махнув
рукой, произнес Саня, продолжая смотреть на орла.

  

  

Подхожу к снасти. Прут конкретно «молотит», так что сразу становится понятно –
коряга здесь не причем – это точно рыба.

  

  

 Подсечка! Визг фрикциона. Подошел Саня, азартно потирая руки и ехидно улыбаясь –
неужели мы сегодня увидим рыбу?
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 -Может на всякий случай расчехли подсак? – спросил я. –Облом, вытянешь и так –
парировал Саша. И вот у берега показался неплохой лещ килограмма на полтора.
Плавно вываживаю его на берег. Почин есть! Настроение у нас ликующее. Мы
моментально забыли и про ветер, и про холод. Поместив трофей в садок,
перебрасываем снасти. Кстати, попал «Вася» на «заряженного» опарыша (инсулиновым
шприцом мы закачали в каждого из них по капле конопляного масла). Через час – еще
одна поклевка. Теперь отличился Саша, выудив такого же леща. И в завершение где-то
в обед нам удалось выловить еще неплохого подлещика. Собираем снасти, отправляемся
домой с прекрасным настроением. Три поклевки – три хвоста. Прекрасный результат.
Рыба попадалась исключительно на опарыш. Геркулес, навозного червя и мастырку она
игнорировала. Рыбалка, возможно последняя в этом сезоне, будет еще долго в моей
памяти. Желаю всем рыболовам удачи!    
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